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Этот бал по сравнению с 
прошедшими годами был 
не очень хороший. 

Тема не очень удачная, не для 
бала. Конечно, были 
отдельные личности , 
которые выделились на 
фоне остальных. 

В целом, если не углубляться в 
эту  тему, то танцы 
хорошие, постановки, 
некоторые, тоже хороши. 
Если бы не тема то бал был 
бы шикарным, но …



Для меня литературный бал прошел чудесно. Я с пятого класса 
ждала, когда придет то время, чтобы наш класс в нем принял 
участие. И наконец-то оно настало. 

Я знала, что бал – это всегда один из важнейших праздников 
гимназии, к которому все готовятся усердно, начиная от 
нарядов и заканчивая танцами. Обычно бал был посвящен 19 
веку, но, что мне понравилось, в этот раз он был посвящен 20 
веку, веку революции. Мне, изучая историю, 20 век нравился 
больше всех. 

Я считаю, что этот бал отразил данный век очень хорошо. 
Ребята, участвующие в бале, показали всю сущность того 
времени своими костюмами, мыслями, эмоциями, сценками, 
танцами, песнями.

В общем, хочу сказать благодарность, всем тем, кто 
организовывал этот бал. Спасибо им за то, что в нашей 
гимназии есть такое мероприятие.



Мне понравился 
литературный бал, 
потому что там было 
весело и интересно. 

Все выступали и 
показывали сценки, всем 
присутствующим было 
приятно смотреть, и все 
остались довольны.



Литературный бал прошел очень хорошо.  
Была торжественная обстановка. Всем 
этот бал доставил огромное 
удовольствие. Все очень долго  к нему 
готовились и очень серьезно  нему 
отнеслись.

Тема бала показалась мне интересной, мне 
было интересно узнать много нового о 
творчестве Маяковского. Все было на 
очень высоком уровне.

Я знаю как долго все к нему готовились и 
сколько много было вложено сил. И эти 
силы были потрачены не зря. 

Выражаю благодарность всем за 
доставленное удовольствие на празднике.



Литературный бал – увлекательное 
зрелище. Но по уважительной 
причине я не участвовала и не 
смогла прийти. ЖАЛЬ! Мне бы 
хотелось, это очень интересно. 

Видела подготовку к балу – это что-то 
феерическое. Бал – это море 
позитива, особенно такая 
интересная и близкая к нашему 
времени тема. Очень интересно, 
еще раз повторяюсь.



Мы долго готовились к этому мероприятию, меня волновало то, что 

на репетициях мы ни раз не «прогнали» сценку без «лишнего» 
смеха. Все смеялись, веселились, и я вместе с ними, может быть, 
больше всех, но на самом деле я переживал за выступление. Вдруг, 
запнусь, как на репетиции, или кто-то засмеется, в общем,  повод 
волноваться  был . И когда по сценарию наш выход, сердце билось 
очень сильно. Но, к моему удивлению, всё прошло замечательно. 

И вышел я из стен гимназии с чувством выполненного долга. 



Литературный бал был прекрасным, 
красивым праздником. Он был 
хорошо реализован. 

Тема бала мне очень понравилась. 
«Серебряный век» в литературе очень 
интересен для меня. И я рад, что этот 
праздник имеет большое значение для 
меня. Хотя мне не понравились 
костюмы, но в целом всё было очень 
хорошо. 

На балу была великолепная музыка и 
очень-очень хорошо поставленные 
танцы. Этот бал был очень приятным 
событием. К сожалению, такое бывает 
не часто. 

Я был удивлён тем, как много людей 
участвуют в одном событии. И мне 
приятно было смотреть, как столько 
людей отнеслись к этому событию с 
надлежащей ответственностью.



Литературный бал прошёл очень замечательно.  Моя мама была в восторге от 
прошедшего вечера. Всем этот бал доставил много эмоций, как радостных, так и 
тревожных. 

В этом году выбрали очень хорошую тему. Маяковский писал замечательные стихи, 
трогающие за душу. 

Мне очень понравилась проделанная работа хореографа. Наталья Михайловна 
поставила самый лучший вальс, в котором я принял участие, а так же чарльстон – он 
тоже произвёл на меня не меньшее впечатление. 

Были поставлены сценки, которые помогли погрузить нас в атмосферу того времени.



К величайшему сожалению я не 
смог присутствовать на бале. Но через 
отношение ребят я понял, как это много 
значит для них и для нашей гимназии.

Сожалею о своём упущении.



Ещё в 6 классе, когда я пришла в гимназию, я узнала о литературном 
бале, и мне сразу захотелось побывать на этом мероприятии. 

И вот в 10 классе я в первый раз побывала и даже смогла поучаствовать 
в нём. Сама тема в этом году у бала была очень сложная: 
«Маяковский», ведь всегда бал был по 19 веку, а в этот раз – 20 век.

Конечно, было приятно, что в этом году мы стали первооткрывателями 
постановки такой темы, но было очень сложно вжиться в роли и 
найти подобающие костюмы. И мы смогли справиться с этим.

Литературный бал прошёл замечательно! Было интересно наблюдать 
за действиями. Все пришли в очень красивых костюмах.



Бал очень понравился. Куча 
положительных эмоций. 

Всё супер.



Литературный бал для меня – это точно поставленные сценки, танцы, номера. Для меня это 
необычная, вдохновляющая каждого человека ситуация. Когда я сидела на балу и ждала своего 
выступления, я ощущала гордость. Гордость за то, что я вообще учусь в данном учреждении, 
которое отличается во многом от других учреждений. 

Когда участвуешь в бале, то видишь, что всё построено не только на текстах, сценарии и других 
постановках, но и на взаимопонимании. Ведь никогда не знаешь, что может произойти в момент 
выступления. 

Для меня этот бал, посвящённый В.Маяковскому, был самым чудесным. Пусть даже у каждого на это 
своё мнение: правильно ли сделали, что посвятили этот вечер Маяковскому или нет, но все 
зрители, по моему мнению, наслаждались этой обстановкой. 

Некоторые родители с ностальгией, может, вспоминали времена своего знакомства с творчеством 
Маяковского  и просто улыбались от того, что не только этот вечер посвящён неоднозначному 
поэту, но и испытали гордость за своего ребёнка, который воплотил (пытался воплотить) образ 
какого-нибудь из поэтов или поэтесс тех лет.



Литературный бал, на мой взгляд, был просто изумительным! 
Превосходные костюмы, сценки, танцы. 

Но больше всего мне понравилась сама подготовка , именно в 
этот день. Создание причёсок, макияжа – я это очень люблю! 
Праздничное волнение…  Не понравилось только то, что моя 
пара (я и Аня) стояли в 3 линии на чарльстоне, хотя были 
пары, танцующие и похуже нас. 

В следующий год хочется снова принять участие, только ещё 
активнее! Играть в сценках и танцевать все танцы!



Литературный бал мне очень понравился. Было здорово 
перенестись в эпоху Маяковского. Я узнал много нового 
и о самом Маяковском и обо всей эпохе в целом. 

При этом всё было так красиво и красочно, что оставляет 
яркий след в твоей памяти. Ну, и, конечно, 
головокружительные танцы, которые заворожили 
публику и самого меня. 

В итоге бал был очень красивый и мне всё ОЧЕНЬ 
ПОНРАВИЛОСЬ.



Мой литературный бал запомнится мне надолго. Все 
репетиции, все эмоции, чувства, мысли останутся в 
моей памяти. 

Как мы веселились, ругались, обижались, огорчались, 
смеялись на репетициях; как искали, подбирали и 
мерили костюмы; переживали, дрожали, боялись, 
вспоминали слова своего героя на балу – это всё так 
запало мне в душу, что хочется повторять и 
повторять это «сумасшествие» всё снова и снова. 
Когда на тебя смотрит весь зал, у тебя в крови такой 
адреналин, не передать словами. 

Незабываемое чувство…



Бал был великолепен! Я первый 
раз был на балу, и он был 
замечательным. Было много 
веселья. 

Из 7 Маяковских, как говорят, я 
был самым лучшим.

Я был значительной фигурой на 
этом балу: я 3 раза танцевал, 
читал 3 стихотворения и 
играл роль в сценке нашего 
класса.

Атмосфера того века была 
передана замечательно.



Это был великолепный праздник. После такого бала душа просто 
кричит и радуется. Все ребята молодцы. Столько труда и пота было 
вложено в этот праздник. Все девчонки прекрасно выглядели. 

Мне очень понравилась роль Максима Маракова в качестве 
Маяковского. Танцы были прелестны. Я думаю, такой бал оставил 
только лучшие впечатления у каждого человека, включая меня.



Мне всё понравилось, только одно «но». 
Мне не понравилась подготовка к 
литературной гостиной. 

Побольше бы таких мероприятий, редко 
вижу таких нарядных девушек  и 

юношей.                         



Это бал был первым в моей жизни. Он прошёл для 
меня удачно.

Мне понравилось, как был организовано это 
мероприятие.

Тема «Маяковский» была для меня удачной, потому, что 
мне нравятся стихи Маяковского. 

Считаю, что тема была подходящей, особенно танцы. 
Танго, вальс и чарльстон были выбраны прямо в тему 
тех времён. 

Бал был великолепен.



Мне бал понравился. Рада, что в нашей 
школе проводят такие мероприятия. 

Было интересно смотреть, как выступают 
знакомые ребята. Костюмы, образы этого 
времени – это всё классно. 

Понравилось, что я участвовала!



Бал оказался гораздо лучше, чем я предполагала. Мне 
понравились стихотворения и как их читали ученики, 
особенно Мараков Максим и Люфт Никита. Сценки и 
танцы были хорошо поставлены. Почти все были одеты 
соответственно эпохе, которую мы пытались показать. 

Дети показали себя и свои таланты, была видна хорошая 
подготовка. Я в восторге! 

Единственное плохо то, что не было генеральной репетиции 
в среду, но как оказалось, мы и без этого справились.



Бал был просто замечательный! Все участники настолько вошли в 
образ, что действительно появилась атмосфера 20-х годов 20 века. 

Тема была сложная. К Маяковскому вообще относились 
неоднозначно. Революция, ломка нравов, изменение жизни… 
Все мы по школьной программе научены понимать литературу 
с одной стороны. Нас приучают учить стихи Пушкина и 
Лермонтова, Есенина и Фета. А Маяковский… сломал старые 
стереотипы и предъявил миру свои темы, свои стихи. Конечно, 
он был не понят. И мы, современные люди, воспитанные на 
произведениях классиков, относимся к Маяковскому как к 
дебоширу и скандалисту. Но в то же время, он обладает 
чувствительной душой. Эту-то душу и важно разглядеть за 
скандальной внешностью. 

Но проникновенное чтение ребятами стихов Маяковского 
изменило моё мнение о нём. Я поняла, что Маяковский – глубоко 
чувствующий человек. Я заинтересовалась его творчеством. 

Хотелось бы в следующем году показать тему поэтов 20 века, так 
как 19 век ставили много раз, а 20 век совсем не затрагивали. При 
этом в 20 веке было много замечательных поэтов. Можно было бы 
коснуться творчества И. Бродского. Но в любом случае, мне кажется, 
бал с любой темой будет прекрасным.



Для меня это был первый литературный бал. Я лично 
принимал в нём участие. 

Мне очень понравилась своя роль. Так же мне 
понравился Максим Мараков в роли Маяковского.

Видно, что очень много труда вложено в этот праздник. 
Все ребята молодцы! Особенно были хороши те, кто 
оделся в костюмы того времени. 

Атмосфера времён Маяковского была передана 
замечательно.



Для меня бал был очень волнителен, 
наверно, потому, что это мой 
первый бал. Я очень боялась 
выходить на сцену, так как 
впервые читала стихотворение на 
большую публику. Но я рада, что 
волнения прошли.

Мне нравилось наблюдать за 
выступающими и так же 
волнующимися людьми. Из 
увиденного на балу я узнала 
много интересных вещей о 
Маяковском и в какой-то степени 
утвердилась в  своём итак 
положительном мнении о нём.

Думаю, все участники запомнят этот 
бал надолго тем более, если он 
первый в их жизни.
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